

Fecha 03/07/2025 \$400.522 Vpe pág:

Vpe:

Vpe portada:

\$876.800 Difusión: Ocupación: \$876.800

Audiencia 18.600 Tirada: 6.200 6.200 45,68% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia:

Pág: 7

# Detienen a persona en situación de calle por destrozos en plaza de Armas

PUERTO MONTT. El municipio presentó una acción legal contra el imputado, quien fue derivado a un centro asistencial antes de su audiencia.

#### Vicente Pereira

a Municipalidad de Puerto Montt avaluó en tres millones y medio de pesos los daños perpetrados en la plaza de Armas y en la Plaza de Los Colonos de la capital regional, puntos que amanecieron ayer con destrozos.

Al respecto, el director de Seguridad Pública del municipio, Andrés Canelo, informó que mediante las imágenes de las cámaras de televigilancia lograron identificar a una persona "que estaba causando daños a las plantas que se encuentran en la plaza", por lo que fue detenida por Carabineros. Además, desde el municipio indicaron que se presentó una querella por el delito de daños en contra del imputado, por lo que esperan que la acción sea acogida este jueves en la audiencia a la que deberá comparecer el detenido, quien fue trasladado a un centro asistencial, previa coordinación con el Servicio de Salud Del Reloncaví.

Por su parte, el alcalde Rodrigo Wainraihgt, quien aver estuvo fuera de la ciudad, pu-

millones 500 mil pesos fueron evaluados los daños efectuados en la plaza por una persona que luego fue detenida.

blicó en su cuenta X (ex Twitter) acerca del "triste despertar en Puerto Montt", producto de la vandalización de la

A través de esta red social, formuló un llamado a la comunidad para que "entre todos cuidemos nuestra ciudad".

#### UNA MIRADA PROFUNDA

El presidente de la Comisión de Seguridad del Concejo Municipal, Sebastián Almonacid (PS), junto con lamentar el daño a la infraestructura pública, apuntó a la existencia de un problema de fondo mucho más grave, ya que el autor no estaría en plenas facultades mentales.

Además, sostiene que es necesario que, ante hechos de esta naturaleza, "el sistema de seguridad esté operativo lo antes posible y así evitar que este tipo de actos se concreten". porque "si logramos visualizar



EL ASPECTO QUE PRESENTABA LA MAÑANA DE AYER LA PLAZA DE LA CAPITAL REGIONAL PRODUCTO DE LOS DESTROZOS.

lo antes y las patrullas actúan en el momento, entonces se evitaría que se produzcan daños a la ornamentación pública"

Para el edil, si bien se trata de un problema de seguridad pública, también debe ser abordado desde la perspectiva de la salud mental de los vecinos, que "muchas veces han caído no sólo en situación de calle, sino que también en el alcoholismo y la drogadicción".

En ese sentido, recordó que está pendiente un anuncio del alcalde respecto a destinar un establecimiento de salud para abordar la rehabilitación y ayudar a quienes padecen de algún tipo de adicción.

En la misma línea, su cole-

ga Bárbara Álvarez (PPD) calificó de lamentable el destrozo de la plaza y, a la vez, dijo que es un llamado de atención.

Por lo mismo, sostiene que es urgente reforzar la vigilancia, recuperar los espacios públicos para la comunidad y utilizar las cámaras municipales. Sobre quien es señalado como el responsable de este hecho, manifestó que esta situación "nos obliga a mirar más allá del hecho mismo del destrozo, porque refleia el abandono de las personas en situación de calle y la forma en que viven sus noches en el centro de nuestra ciudad", remarcó.

## IMPACTO EN TURISMO

Por su parte, el presidente de la

Cámara Regional de Turismo. Patricio Ampuero, puso el acento en que los principales conflictos de las personas en situación de calle pasan por el alto consumo de alcohol y drogas, sumado a los problemas mentales que padecen.

El dirigente identificó algunos de los inconvenientes que este tipo de conflictos está generando en su sector. Uno de ellos es que los bancos mantengan cerrados sus cajeros automáticos después de las 14:00

"Están tapiados porque personas en situación de calle los estaban ocupando como dormitorio y baño", recordó.

Esto último, dice, repercute de forma negativa en el comercio, sumado a que al estar estos recintos "tapiados, seguimos al mejor estilo de octubre de 2019 en adelante", en referencia al estallido social.

Por lo mismo, Ampuero hizo un llamado al Ministerio de Desarrollo Social para que aborde lo que ocurre con estas personas que viven en la calle de la capital regional.

### LABORES DE REPARACIÓN

Desde el municipio se informó que equipos de la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato (Dimao) llegaron a primera hora de ayer al lugar, junto a personal de la empresa Siglo Verde, para limpiar la zona y reparar las especies afectadas por este hecho.